

Con el apoyo de Corea, se busca fortalecer la educación tecnológica en Honduras

- Secretaría de Educación en conjunto con representantes de Corea fortalecen mesas de trabajo para lograr una educación tecnológica.
- Honduras ha logrado en los últimos años avances significativos en temas tecnológicos.

Tegucigalpa, Honduras, 23 de mayo de 2023- Con el objetivo de lograr avances significativos en materia de tecnología y de robótica, El Ministro de Educación, Profesor Daniel Esponda sostuvo una reunión con el Director del Proyecto Coreano Hontico, Chun Se Yeoung.

El proyecto hontico, consiste en tics y robótica que tiene como visión, mejorar la educación tecnológica en Honduras en los próximos años.

si bien es cierto, los resultados podrían tardar hasta 10 años, en ese sentido, los representantes de Corea, afirmaron que en estos momentos existen mejoras en tecnología con resultados exitosos, por lo tanto, el tiempo podría reducirse hasta en 2 años si todo el gobierno Hondureño y Coreano trabajan de manera conjunta para que los niños y niñas de este país logren tener mayor educación tecnológica.

El ministro de Educación, profesor Daniel Esponda, dijo que con la asesoría que se tiene del gobierno de Corea, estamos desarrollando programas en la formación permanente de docentes.

Al respecto, Chun Se Yeoung, Director del Proyecto Hontico. Expresó: “El Ministro de Educación siempre ha sido positivo, nos ha apoyado, ha mostrado el interés en esta parte de la tecnología y de robótica, es muy importante el apoyo que nos da el Ministerio de Educación, pero también es muy importante el apoyo de todo el pueblo hondureño”

Además, destacó los logros que se han obtenido en los últimos años para que Honduras pueda seguir avanzando con la educación tecnológica.

“Los resultados pronto que se pueden ver, siempre es instalación, equipo y educación hacia los maestros, eso se ve muy rápido y ya se está viendo, pero el verdadero resultado es la educación de los niños que empiezan desde chiquitos y que terminan su educación dentro de 20 años y ahí se va ver una mejora general en todo el país en la educación” Manifestó, Chun Se Yeoung.

Dirección de Comunicaciones, Estrategias e Innovación Digital.